



"Porta Linguarum" de la UGR entre las mejores revistas de investigación españolas

15/03/2012 | Archivado bajo: Sin categoría, UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



De izqda. a deha: Lourdes Arana; Cristina González Copeiro, y Brigitte Urbano Marchi.

La revista "Porta Linguarum", que edita el Departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UGR, ha recibido el sello de calidad de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), en un acto celebrado en Madrid, el miércoles 14 de marzo. En el mismo, la directora general de FECYT, Lourdes Arana, ha hecho entrega a Brigitte Urbano Marchi, profesora del Departamento de Didáctica de la Lengua y la Literatura de la UGR y secretaria de la publicación, de un diploma y un sello de calidad que acredita a la revista "Porta Linguarum", durante un periodo de tres años, como excelente.

Según señala Javier Villoria Prieto, vicedecano de Relaciones Internacionales de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UGR, y director de la revista "Porta Linguarum", con este premio, que reconoce de forma contrastada las publicaciones científicas de mayor relevancia, se avala la calidad y esfuerzo de visibilidad de la producción científica que se hace en la Universidad de Granada.

A esta convocatoria se presentaron 255 revistas científicas y se han concedido 31 sellos de excelencia, uno de ellos otorgado a "Porta Linguarum", que se posiciona entre las mejores revistas de investigación españolas. En total, son ya 110 las publicaciones que han obtenido esta certificación desde que se celebró la primera convocatoria en el año 2007.

"Porta Linguarum" es una revista interuniversitaria e internacional especializada en didáctica de las lenguas extranjeras que desde el año 2004 se propone difundir estudios empíricos, revisiones críticas, modelos teóricos y propuestas didácticas que estén relacionadas con los procesos de enseñanza y aprendizaje de las lenguas.

Resultados por áreas temáticas e instituciones

De las 31 revistas acreditadas en esta III Convocatoria, el 45% pertenecen al área de Ciencias Sociales. Le siguen las áreas de Humanidades (35%), Ciencias Puras (13%) y Ciencias de la Vida (7%). Con respecto a la distribución por tipo de instituciones, las universidades obtienen el mayor número de revistas excelentes con un 35% del total (11 revistas). Le sigue el CSIC con el 23% (7 revistas).

La Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) es una fundación pública dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad que impulsa la ciencia y la innovación promoviendo su acercamiento a la sociedad y dando respuesta a las necesidades y expectativas del Sistema Español de Ciencia y Tecnología.

Comparte

0 Me gusta



sigue en directo la emisión
SER Radio Granada
escucha con nosotros la

@radiogranada en Tv

Detenido un joven por causar daños a menos de 15 vehículos estacionados
<http://t.co/yt9iELgN> 2 minutos ago

Primavera 'adelantada' en #Granada
<http://t.co/U2VD85e6> 32 minutos ago

Tercera División: El Loja y el Mar de Consolarse en los puestos de clasificación
<http://t.co/LFwHqzK> about an hour ago

Reapertura de la exposición de 'La profundidad de la piel'
<http://t.co/...> hour ago

Carlos Martins: 'El sábado sólo se juega fútbol'
<http://t.co/45F6ofte> about 12 hours ago

ON AIR VDV venimos

SER cofrade la web de SER



últimas noticias en Radio Granada

Primavera 'adelantada' en Granada
Un centenar de agentes de la Policía Nacional ha intervenido en Granada, junto a efectivos de la Guardia Civil, en una operación de control de la circulación de vehículos durante la celebración de la Semana Santa.
[Leer más](#)

Detenido un joven por causar daños a menos de 15 vehículos estacionados
La Policía Nacional ha detenido en Granada a un joven de 24 años al que se le acusa de haber causado daños a 15 vehículos estacionados en un parking de la ciudad.
[Leer más](#)

Tercera División: El Loja y el Mar de Consolarse en los puestos de clasificación
Los equipos granadino y Loja se enfrentaron este sábado en un partido que terminó con un empate a cero goles.
[Leer más](#)

Reapertura de la exposición 'La profundidad de la piel'
El Centro de Cultura Contemporánea de Granada ha reabierto la exposición 'La profundidad de la piel' de la artista española María Blesa.
[Leer más](#)